

*Tue mir kund den Weg, den ich gehen soll,
denn zu dir erhebe ich meine Seele.*

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Emmi Graber

erfahren durften.

Herzlichen Dank an Stephan Aebersold und Pfarrer Stefan Ramseier für die tröstenden Worte und dem Organisten für die musikalische Begleitung bei der Abschiedsfeier.

Besonders bedanken möchten wir uns bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Domizils Steigerhubel und bei Frau Doktor Kobel für die Begleitung und die liebevolle Pflege von Emmi.

Vielen Dank auch für die wunderschönen Blumen, Briefe, persönlichen Worte, Umarmungen und die Spenden für das Campo Pestalozzi Arcegno.

Wir danken allen, die Emmi in ihrem Leben begleitet haben und ihr mit Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Bern und Oberurnen, im Juni 2019

Die Trauerfamilien